

2019
11
月

北房通信

令和元年11月1日発行 北房振興局 TEL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内の出来事などを不定期で発信します。



新たな母校に記念樹を ～岡山ふるさと北房会が記念植樹～



北房小の児童と一緒に苗木を植える会員ら

岡山県南在住の北房出身者らでつくる「岡山ふるさと北房会」が、10月25日に北房小学校で記念植樹をしました。同会の創立10周年記念事業の一環として行ったもので、旧小学校が統合して誕生した北房小学校の校庭の一角に「新たな母校の発展と子どもたちの成長を」との思いを込めてソメイヨシノと記念碑を寄贈。植樹式では会員と北房小学校児童の代表が苗木

に丁寧に土をかぶせ、続いて記念碑の除幕を行いました。

岡山ふるさと北房会は現在会員は51人。主に岡山県南で活動しており、近年は北房文化祭への出展などふるさと北房での活動も積極的に行っています。今年度は新たに、岡山天神山文化プラザを会場として北房文化協会との共催展を実施する予定です。



記念碑の除幕、「北房小学校開校記念」と彫られた碑をお披露目

岡山ふるさと北房会×北房文化協会 文化共催展

会期：令和2年3月17日～22日

場所：岡山天神山文化プラザ・第5展示場

作品：押し花、写真、川柳、俳句、習字など

入場
無料

☆遊休施設の利活用☆ 中央保育園に“旅人食堂”がオープン



旅人食堂の店内の様子

元地域おこし協力隊の姜(カン)さんは、北房生活交流グループと旧北房中央保育園の利活用に取り組んでいます。キムチの製造工場として活用していますが、この度新たに拡張。かつて保育室として使われていた1部屋を改装して飲食スペースを設けました。

日本を訪れた外国人が自国の料理で地元の人たちをもてなすという、姜さんが考案したコンセプトで営業中。その名も「旅人食堂」。お店では、韓国から来た朴(パク)さんが、手作りのパンを使ったサンドイッチや新触感の歯触りが特徴のかき氷など、ここでしか味わえないメニューで来店者をもてなしています。